
議会報告会報告書 

開催日時 平成３１年１月３０日（水）午後２時４５分   終了：午後４時１５分 

開催場所 金沢工業大学 扇が丘キャンパス １階 アントレプレナーズラボ 

対象団体 金沢工業大学 工学部 環境土木工学科 鹿田正昭研究室 学生 

参加人数 １８人 

出席議員 寺越和洋、清水芳文、安田竹司、小川義昭、石地宜一、南清人、池元勝 

役割分担 
司会：寺越、議会説明：小川 

意見交換 A班：寺越・池元 B班：安田・南 C班：小川・石地 

（意見交換） 

 

(白山市全体)  

１ 米など食べ物がおいしい。 

２ 白山市のイベントのお知らせがあまり届かない。 

３ 金沢とか野々市に住んでいる人を誘客するため、白山市の広い土地を生かしてレジャ

ー施設やデパートなどの施設を誘致しては。 

４ 松任総合運動公園や野球場、テニスコート等のスポーツ施設が古いので、増改築した

りして大会などが開催されればもっと盛り上がるのでは。 

 

 (白山市と金沢工業大学の連携) 

１ 大学の「はいかい事故防止ワーキンググループ」で議論したが、まだ患者さんにロガ

ー（自分の移動した経路を衛星を利用して記録する装置）をつけて実験を行えていな

い。白山市や社会福祉協議会、松任石川中央病院等に協力いただき、産学官と協力し

て研究できないか。 

２ 若い人たちは災害に対する関心が薄いので、大学の防災訓練のプロジェクト活動とし

て、実際に災害が起こったときにどこに避難するかということを白山市と大学で協議

できないか。 

３ 白山市と協力して研究を行ったということで達成感だったり自信がついた。行政と学

生が連携して地域の問題を解決していくことで相互によくなっていくと思う。 

 

(公共交通の充実) 

１ 高齢の方が多いのにバスが少ない。 

 

(仕事・家庭等) 

１ 高齢者に対する補償や子供に対する補償がしっかりと整っているまちに住みたい。 

２ 仕事が少ない。 

 

 



(市政・議会等) 

１ 白山の入り口に駐車場が少ないので登山口に立体駐車場を建てるなどの対策をすれば

登山する人もふえるのではないか。 

２ 白山登山中に山のほうは水不足によってトイレや水道が止まってしまうことがある。

トイレなどに関しては石川県が管理しているということだが、市に協力していただい

て直していただければと思う。 
３ 選挙の関心がなく知識不足だ。投票の会場のイメージとして堅い雰囲気があり、もう

ちょっと楽しい雰囲気になっていけばいい。 

４ 大きい道を外れると除雪がよくできていない。 

 

 

備  考 

 

 

 

 

 


